
FGA-Protokoll 1. Sitzung im HWS 29.08.2023 

Sitzungsbeginn: 17.55 Uhr 

Sitzungsschluss: 19:16 Uhr 

Sitzungsleitung: Magnus Scheffel, Ali Insan 

Protokollantin: Lisa Heine 

TOPS: 

1) Formalia 

2) Änderung der Geschäftsordnung (GO) 

3) Neuer FGA Merch 

4) Veranstaltungen im HWS 

5) Social Media Strategie 

6) Unterstützung beim Hof 

7) Ablauf der Ersti Woche 

8) Termine 

9) Varia 

 

1. Formalia 

a. Beschlussfähigkeit: ja 

b. Protokollanten-Wahl: Lisa 

c. Post: Schlüsselübergabe fürs Schließfach fand noch nicht statt 

d. Sorgen, Nöte, Anträge? 

 

2. Änderung der GO (Magnus): 

a. Änderungen von letztem Jahr wurden nun eingearbeitet 

b. §6 (Protokollierende) soll abgeschafft werden.  

c. §8 (Masterbeauftragte) & §9 (Gleichstellungsreferat) -> neu  

d. §20: Jede FBV soll jährlich die GO aktualisieren. Dies wurde in den letzten Jahren nicht 

umgesetzt. Hier sind veraltete Formulierungen. 

e. Allgemein: Rechtschreibfehler/Form, Hinweise auf Paragraph §6 entfernt 

f. Finale Version wird der Fachschaft zur Verfügung gestellt 

g. Kritik/Fragen? 

i. Chiara: Wer ist zurzeit a) Masterbeauftragte/r bzw. b) 

Gleichstellungsbeauftragte/r? 

a) Philipp 

b) Lilli & Vincent -> Lilli muss neu gewählt werden, wegen 

Auslandssemester 

ii. Chiara schlägt vor mit der neuen Wahl lieber noch ein paar Sitzungen zu warten 

h. Meinungsbild: Die GO wird einstimmig von der Fachschaft angenommen 

i. FBV Entscheidung: Die GO wird einstimmig von der FBV angenommen 

 

3. Neuer FGA Merch (Magnus): 

a. Gleiche Firma wie die MKW (grünes Design) 

b. Jakob hat ein neues Design erarbeitet, bzw. seine Schwester 

c. Farbauswahl: klassisches Dunkelblau? -> wird nächste Woche diskutiert 

d. Kritik/Fragen: 

i. Franz: gibt es verschiedene Optionen (T-Shirt, Pulli, Zip-Pulli, etc.)? 
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ii. Magnus: ja 

iii. Vincent schlägt vor, mit der Entscheidung zu warten, bis die Erstis mitbestimmen 

können 

iv. Magnus: ja 

 

4. Veranstaltungen im HWS: 

a. AK Extern (Ali): 

i. Semestereinstand -> hat die letzten Jahre nie geklappt (aufgrund Terminmangel 

der Dozierenden des HI) 

a) Kritik/Fragen: 

a. Chiara: normalerweise war der Einstand immer im September: 

Kritik, dass der Semestereinstand immer viel zu spät bei den 

Dozierenden angefragt wurde! Muss besser werden. 

b. AK Intern (Tessa): 

i. Beachvolleyball, etc. regelmäßig 

a) Evtl. auch andere Sportarten, z.B. Fußball 

b) Große Zustimmung der Fachschaft 

ii. 16.09. Weinwanderung 

a) Route muss noch gefunden werden, sieht nach Pfalz aus 

iii. 29.09.-01.10. Ersti HüWo -> wichtig, schreibts euch in die Kalender! 

iv. (12.10) RuDi 

v. Arbeitssamstag 

a) Mitte Oktober, genauer Termin fehlt noch 

vi. Glühweinwanderung, Spieleabend, Weihnachtsfeier, Skihütte, etc. 

a) Weiter Ideen stehen auch noch im Raum 

b) Maxi: Antrag für die Skihütte ist bereits gestellt 

a. Nachtrag: Antrag ist durch, wir dürfen uns einen Termin 

aussuchen :) 

c) Stimmungsbild für die Skihütte: großes Interesse der Fachschaft 

vii. Frage nach weiteren Vorschlägen? 

a) Vincent: Paintball 

 

5. Social-Media Strategie (Nils): 

a. Ali: viele Erstis am Initiativen Markt haben angemerkt, dass die Fachschafts-

Veranstaltungen unter gegangen sind 

b. FGAlbum: 

i. Gewinnspiel 

a) Bis 03.09. sollen alle Fachschaftler Bilder, Memes und Verabschiedungen 

eingesendet werden. 

b) Unter allen Einreichungen werden insgesamt 3 Freibiere verlost 

c) Jedes Bild zählt als ein Los 

ii. Bilder bitte entweder als Mail oder über WhatsApp als „HD“ Bild versenden 

c. WhatsApp Gruppe: 

i. 35 Erstis sind bereits in der Ersti Gruppe 

d. Social-Media Strategie: 

i. Neue Plattform: LinkedIn 

a) z.B. zur Verknüpfung mit Ehemaligen für evtl. Alumniabende 

b) passive Plattform  
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c) Verknüpfung von aktiven Studierenden mit Alumni, z.B. für Praktika, 1. 

Job, etc. 

ii. Mehr Aufmerksamkeit: Website Uni Mannheim & Phil Fak 

a) Nils hat angefragt, dass mehr Fachschaftssachen gereposted werden 

b) Letztes Jahr gab es bereits so einen Vorstellungspost, aber leider viel zu 

spät (Dezember) 

c) Hat dieses Jahr bereits besser funktioniert (dank Nils Einfluss), aber 

gerade der Uni Account ist schwieriger 

iii. Weitere Ziele & Themen: 

a) Video-Content (Instagram) -> z.B. Aftermovies für größere Events 

b) Zukunft von Facebook -> Löschen? 

c) Werbung für externe Projekte -> z.B. Museen, Ausstellungen (im 

Gegenzug zu z.B. Rabatt) 

d) Aufbau einer Bilderdatenbank 

e) Bildergalerie für Website 

e. Kritik/Fragen: 

i. Franz: bitte mehr Werbung für unseren Schneckenhof machen 

ii. Vincent: Nils macht einen super Job! -> allgemeine Zustimmung der Fachschaft 

a) Es schreiben viel mehr Leute auf Insta als früher, und Nils antwortet 

immer extrem schnell 

iii. Maxi: vielleicht kann man über bestehende inoffizielle (Meme) Pages/ oder z.B. 

das IFS Werbung machen (mit Memes/Posts über die FGA) 

iv. Chiara: Lob an Nils für LinkedIn Idee 

 

6. Unterstützung beim Hof (Franz): 

a. Donnerstag ist unser Hof 

b. Danke für die Unterstützung an Alle! 

c. Ca. 500 Karten sind noch da 

d. Bei unserer Fachschaft ist die Beteiligung super! Es haben sich auch viele Ehemalige 

gemeldet 

e. Bitte aber früher eintragen und nicht erst kurzfristig -> erleichtert die Planung 

f. Helfenden-Liste steht jetzt fest, Plan kommt noch 

g. BASF hat uns fett gesponsert -> kann nicht mehr in den Hof gesteckt werden, deshalb 

fließt das Geld sowohl in die Fachschaften also auch in das Helfenden-Fest 

h. Es gibt jetzt auch Weinschorle am Bierstand 

i. Special ist Cuba Libra, Havana Cola und Mojito 

j. Gibt auch wieder Lillet (am normalen Longdrink Stand) 

k. Mikka ist der Einzige, der mit den Erstis vorglüht, hat aber am nächsten Morgen eine 

Klausur. Ab da sind die Erstis auf sich gestellt. 

l. Kritik/Fragen: 

i. Lisa: bitte in Zukunft nicht alle beim Bierstand eintragen, wir müssen uns mehr 

mit anderen Fachschaften connecten 

ii. Chiara: warum geht die Aufbauschicht schon um 12 Uhr los? -> wird geklärt 

iii. Lisa: Was gibt’s zu essen? -> Pizza 

 

7. Ablauf der Ersti Woche (Mikka): 

a. Läuft bis jetzt gut 

b. Erstis wurden gut eingebunden 

c. Morgen ist Campusrundgang und Spaß-Yeet-Abend 
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i. Stationsleiter/innen -> bereitet alles vor! Details sind Mikka egal 

ii. Punkte sollen per Whatsapp an Mikka geschickt werden (jeweils Gruppennamen 

& Sieger/Verlierer) 

iii. Stationen höchstens 15 Minuten 

d. Wir brauchen noch ein paar Leute für die Einführungen 

e. Fragen: 

i. Wann soll man da sein? -> Zeitplan wird sehr flexibel 

ii. Lisa: wir brauchen noch eine Aufbauschicht für den Campusrundgang 

 

8. Termine: 

a. Beachvolleyball  02./03.09.  Herzogenriedbad 

b. Weinwanderung  16.09.   Vstl. Friedelsheim (Pfalz) 

c. Ersti-Hüttenwochenende 29.09.-01.10.  Ferienkolonie St. Georg in  

Heiligenkreuzstein 

 

9. Varia: 

a. Chiara: macht viel Werbung für das Ersti HüWo in der Ersti Woche! 

b. Magnus: der Asta hat den Zuschuss für HüWos halbiert -> deshalb wird das Ersti HüWo 

dieses Mal teurer 

c. Mikka: wir haben dieses Jahr keine Ersti Tüten, da der Asta den Preis pro Tüte auf 1€ 

reduziert hat, was wir bei unseren kleinen Mengen nicht leisten können -> hat jetzt doch 

funktioniert und werden bei der Kick Off Sitzung verteilt 

 

 

 


